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2016年9月到12月，我有幸前往香港科技大学商学院交流，下面会从三个不同方面介绍一下这一学期的感受。	学校设施方面：	早就听
说港科大是一所超豪华、超新式的大学，校园设施与教学设备世界一流。刚来科大时，校园建筑设计的确非常巧妙：所有建筑都是以山
势而建，上下课需要乘坐升降机。教学大楼与学生宿舍之间通过悬空的水泥桥连接。整个连接桥是封顶的，可称得上是风雨无阻。学生
宿舍靠近海边，每天早晨醒来，推开窗，展现在眼前的就是无敌海景。科大的图书馆拥有一个4层楼高的大堂，墙体是玻璃幕墙的，将
近180度的张角让人在任何一层都可以饱览清水湾的美景。自习累了，就可以走到图书馆的阳台，吹吹风、看看大海，遐想片刻，无限
惬意。	学习方面：	这学期选了五门课，有经济、金融和管理的课程，也接触到了不少商学院的老师。港科大的师资力量可以说非常强
大，一点都不逊于欧美名校，我选的战略管理课程的professor毕业于Harvard	Business	School,	投资学的教授毕业于
Stanford……这些教授不论科研实力还是教学能力都非常强大，这也是港科近几年飞速发展最重要的原因。	上课氛围与复旦相比会更
加活跃，学生们也都会积极参与课堂的讨论。从老师的角度来说，课堂参与在最终的课程成绩中都会占有比较高的比重，因此那种上课
一言不发、只会埋头记笔记的学习方法在这里完全行不通。通过在港科的一个学期，自己也慢慢变得愿意与同学老师分享观点、讨论交
流，这是我在交流中最大的一个收获吧。	生活方面：	我所在的Hall是科大各个Hall中最国际化的，有一半以上都不是香港本地的学
生。可能是为了帮助这些国际学生尽快融入在科大的生活，我们Hall的各种活动也是最多的。基本上每周都会有各种party和evening,
比如pizza	evening、sushi	evening，中秋节的时候也会组织大家一起吃月饼赏月。	香港，虽然与上海都是国际化的经济和金融中
心，但这两座城市的风格却迥然不同。香港受限于有限的土地面积和庞大的人口数量，总是会给人一种逼仄的感觉。狭窄的街道、密集
的高楼大厦、永远人满为患甚至无法转身的小吃店、无不昭示着这座城市巨大的生存压力。	最后，附上几张在科大的照片




